

# Rester connecté grâce aux services d'adoration

(Carl George)

## **Transcription de la vidéo: Rester connecté grâce aux services d'adoration (Carl George) La sixième étape.**

Parlons des possibilités qui s'offrent à vous en tant que dirigeant. En prenant votre groupe, vous les avez rencontrés et vous avez la possibilité de les enthousiasmer pour faire des choses au-delà de l'heure où vous êtes avec eux ou des deux heures que vous passez avec eux dans votre groupe. Comment cela s'intègre-t-il dans le plan général des choses à l'Église ? Quelle est la place de votre groupe dans le culte collectif de votre congrégation ? Ce que nous savons généralement des lieux de culte, c'est qu'il y a des gens qui se contentent d'observer et d'autres qui dirigent.

En général, lorsque nous nous rendons dans ce lieu de culte, nous rencontrons un certain nombre de fonctions : des personnes qui ont des postes spécifiques et qui contribuent à notre bien-être pendant le Service Religieux.

Il se peut qu'il y ait des gens sur le parking, et que ces personnes gardent nos voitures pour éviter qu'elles ne soient cambriolées pendant que nous sommes en service. Nos esprits sont soulagés. Il se peut que d'autres personnes enseignent nos enfants.

Et puis, il y aura des gens que nous aurons rencontrés en route vers le bâtiment et qui nous auront remis des bulletins d'information. Ils ressemblent beaucoup à des gardiens de palais, mais en fait, ils sont là pour nous accueillir. Il peut y avoir des bureaux d'inscription, et il peut y avoir des gens qui fournissent du café et des rafraîchissements, et qui gèrent les tables de livres. Il peut y avoir des expositions éducatives sur les missions qui montrent le travail de la communauté Chrétienne dans le monde entier. Mais les personnes que vous passez du parking à l'entrée ont toutes leur rôle à jouer.

Si vous avez une urgence médicale, si le service est perturbé, vous commencez soudainement à réaliser que ces personnes jouent le même rôle dans vos services religieux comme les globules blancs dans votre corps. Lorsqu'une infection se produit, ils se massent autour d'eux.

Lorsqu'une personne a une crise cardiaque, plusieurs personnes se présentent rapidement. Ils semblent savoir ce qu'ils font et la personne reçoit une aide médicale.

Vous avez donc tout ce groupe de soutien. Et peut-être que pour l'observateur occasionnel, cela n'a pas de conséquences sur l'équipe. Mais pour vous, en tant que responsable d'un petit groupe, vous savez peut-être que votre petit groupe a la possibilité de s'engager dans le service de l'Église en venant et en prenant un ou plusieurs de ces postes. Nous savons qu'il existe une structure de soutien très élaborée. Nous savons également que la plate-forme elle-même est composée d'un certain nombre de personnes ou de groupes. Par exemple, vous aurez un conférencier, des musiciens, des techniciens, etc. La production du service de culte implique beaucoup d'activités spécialisées et une énorme quantité d'aide bénévole.

Eh bien, ces lieux d'aide bénévole sont des occasions pour les gens de s'engager dans une Église d'une manière non didactique. Vous voyez, seule une fraction des gens ont des dons d'enseignement. Mais il y a beaucoup de gens qui aimeraient contribuer au bien-être général de l'Église. Si on leur donne l'occasion de servir d'une manière ou d'une autre, que ce soit en servant de la nourriture ou en dirigeant la circulation, ils seraient heureux d'aider. Mais nous n'avons pas encore abordé la question de l'assiduité. Qui s'en occupe ? C'était, comme vous le savez, dans les familles d'agriculteurs, maman et papa - principalement maman. Elle habillait les enfants, les préparait, et veillait à ce que la conscience de la famille soit en accord pour réserver le dimanche comme le jour du Seigneur. Mais ce n'est plus tellement le cas. Oui, maman est toujours importante pour cela, mais ce qui se passe de plus en plus, c'est que si vous, en tant que chef d'un petit groupe, ne formez pas votre groupe à participer au culte de manière appropriée, ils n'y accorderont pas de valeur. Ils ne sauront pas que c'est quelque chose à faire. Ils ne réaliseront pas les avantages qu'ils en tireront. Et en effet, lors d'une première visite à un service de culte divin, il y a beaucoup de gens qui ne l'apprécient pas. Ils ne comprennent pas tout à fait ce qui se passe réellement. Il faut donc les encourager et les former pour qu'ils puissent participer au culte.

Vous voyez, lorsque vous êtes assis en tant que spectateur, il ne vous est pas toujours évident d'être activement engagé dans ce service de culte divin. Quand vous étiez enfant et que vous étiez assis à côté de votre mère ou de votre père et qu'ils vous poussaient quand vous dépassiez les limites, vous pensiez : "Eh bien, je suis censé faire attention.

Mais il ne s'agit pas seulement de faire attention. Car il existe en fait une forme de participation beaucoup plus active. Chanter les hymnes, suivre les écritures, prendre des notes pendant le sermon, toute une série de choses, participer aux prières. Cela peut être une expérience très active pour les personnes qui ont la volonté d'en faire une expérience active. Mais en général, il nécessite une certaine préparation du cœur et de l'esprit avant le service afin d'être vraiment béni.

Vous voyez, les services du culte divin ont été conduits selon des liturgies et selon des ordres et des formes de service qui ont évolué au cours de deux millénaires. Maintenant, vous pouvez dire : "Oh, je ne vais pas dans une de ces églises". En fait, quand on étudie les églises, chaque église a une liturgie. Certaines ont une liturgie si informelle qu'elle ne doit pas être apparente. Mais il y a toujours un scénario d'événement attendu qui va se réaliser. Et pour que vous puissiez amener les membres de votre petit groupe à l'un de ces cultes, vous devez tout d'abord savoir à quel culte vous allez assister régulièrement afin qu'ils puissent prévoir votre présence. Et c'est là que les églises découvrent qu'elles ont un pouvoir énorme sur leurs dirigeants laïcs pour utiliser leurs lieux de manière plus efficace afin de gérer leurs richesses.

En tant que responsable d'un groupe, vous aiderez votre Église à trouver des volontaires pour participer aux différents aspects du service religieux. Et comprenez bien ceci : les gens cherchent quelque chose à changer dans leur vie. Ils veulent un contact avec le Tout-Puissant. Ils veulent savoir que Dieu est réel. Et les musiciens sont ce groupe de personnes particulièrement douées qui ont une façon d'amener et de diriger nos émotions et nos sens plus efficacement que presque toutes les autres classes de personnes de notre congrégation. Vous préparez votre groupe à l'expérience du culte.

Et si vous êtes un responsable d'un petit groupe, bien que vous soyez informé de leurs préférences, vous savez ceci : tout service conduit et dirigé avec beaucoup d'énergie peut avoir un effet positif sur la vie de votre groupe.

Lorsque vous encouragez les membres de votre groupe à aller à l'église, lorsqu'ils voient l'activité de la mission, lorsqu'ils voient les possibilités d'utiliser leurs talents, lorsqu'ils voient les postes de service qui sont ouverts, lorsqu'ils regardent autour d'eux et voient que le Christianisme dont vous parlez est quelque chose qui est adopté par des dizaines ou des centaines d'autres personnes, cela fait quelque chose pour eux. Cela élargit leur vision de la vie. Mais en plus de cela, vous avez l'occasion de les amener à rencontrer d'autres personnes du monde Chrétien qu'ils ne rencontreraient pas dans votre petit groupe. Vous les présentez aux des membres du personnel de l'Église.

En faisant ces connaissances, vous faites prendre conscience à ces personnes que vous n'êtes pas seul dans votre ministère en tant que responsable d'un petit groupe. Vous avez un conseiller de l'église que vous pouvez soutenir, vous avez un directeur des loisirs, vous avez un département de la jeunesse, vous avez des gens qui s'occupent de l'éducation des enfants. Et plus ils voient le type de ressources dont vous disposez, plus ils font confiance à votre ministère en tant que responsable d'un petit groupe.

À un moment donné, vous allez avoir quelqu'un dans votre petit groupe et ses problèmes seront trop compliqué pour vous à gérer. Ils vont avoir des problèmes tellement importants que vous ne serez pas compétent pour les gérer pendant cette crise. Alors, que ferez-vous ? Vous allez recommander les dirigeants de l'Église qu'ils ont rencontrés.

En bref, le rôle d'un chef d'un petit groupe est de s'occuper des personnes au niveau individuel et en même temps d'assurer qu'ils font partie de l'ensemble de l'Église.